



Raúl Omeñaca 'dentro' de la página web de la escuela de Óvega. MONTAJE FOTOGRAFICO CONCHA CRTEGA

“Tenemos una de las mejores ‘web’ educativas del país”

El profesor Raúl Omeñaca ha contribuido a que la comunidad educativa de Óvega se vuelque con Internet
Por Amaia Eguizábal

Cuando Raúl Omeñaca comenzó a dirigir la Escuela de Adultos de Óvega no sabía nada sobre informática: “Mis compañeros me dejaron un papelito donde ponía cómo encender el ordenador”, cuenta con ironía. Cuatro años después ha creado tres páginas web y compagina su trabajo como maestro de Educación Física con esta nueva pasión. **¿Hace páginas web por simple amor al arte?**
Las hago por diferentes motivos.

La primera fue sobre el Aula Mentor de Ágreda, dependiente del Centro de Adultos que yo entonces dirigía. Surgió porque empecé a interesarme por el mundo de la informática y me planteé el reto de hacer una página web en un año. La de Muro surgió porque mi mujer es de allí y me apetecía dar a conocer ese pueblo. Me da pena que Augustóbriga no se promocione como los otros yacimientos celtíberos de la provincia. Me llevó muchos quebrade-

Futuros proyectos

Cuestionado sobre los proyectos que ahora le rondan, comentó Raúl Omeñaca que ya tiene algo pensado: “Soy coautor de dos libros de Educación Física y estamos pensando en empezar a trabajar en el tercero. Quién sabe, pero nos gustaría hacerlo en soporte informático”.

Por el momento, este profesor sigue trabajando en las páginas que ya están colgadas en Internet pero que, sobre todo en el caso de la educativa, nunca acaban de cerrarse completamente porque van creciendo. Para consultar esta última, los interesados deben entrar en la dirección ‘[escueladeolvega.com](http://www.escueladeolvega.com)’. Por cierto, que los chavales han sido los creadores del logo tricolor.

Para asomarse a la web de la localidad de Muro, que cuenta con bastante información sobre el pueblo y alrededores, especialmente datos históricos, hay que entrar en la dirección ‘www.orbita.starmedia.com/augustobriga’.

ros de cabeza, pero al final salió con la ayuda de una prima.

Y, por último, la página sobre la escuela de Óvega.

Ahora trabajo en este centro educativo, y el director que había antes siempre le daba vueltas al tema. Formamos un grupo y nos pusimos a trabajar. Ha sido algo muy compartido, sobre todo entre un compañero, Agustín, y yo. Por cierto, que toda la información está actualizada y es una página con mucho volumen. Lleva sólo dos meses colgada y apenas se le ha dado publicidad, pero está fenomenal: ‘[escueladeolvega.com](http://www.escueladeolvega.com)’ para quien quiera conectarse. Está dirigida a la comunidad educativa y hay espacio para los padres, los alumnos y los profesores. Sinceramente, yo diría que como web de educación es de las mejores que hay en España y somos simples aficionados.

¿Y cuánto tiempo lleva hacer estas páginas?
La de la escuela no está terminada, es un bebé e irá creciendo. Nos llevó todo el año lectivo y también mucho tiempo de regresar a casa tras las horas de trabajo y ponerme de nuevo ante el ordenador. Mi familia ha tenido bastante paciencia en ese sentido, aunque he procurado trabajar de noche y no molestar.

¿Y cuando alguien propone crear una página web sobre una comunidad, consigue apoyo?
En nuestra escuela hay profesores que huyen del ordenador, pero si tienen esa inquietud, y luego estamos nosotros. Al final todos han puesto su granito de arena.

¿Y cuando alguien propone crear una página web sobre una comunidad, consigue apoyo?

En nuestra escuela hay profesores que huyen del ordenador, pero si tienen esa inquietud, y luego estamos nosotros. Al final todos han puesto su granito de arena.

En Soria no está del todo extendido el servicio de Internet...

Pues no. Hay localidades donde el acceso a la red es difícil o donde no cuentan con el ADSL. Pocos niños de Óvega lo tienen en sus casas, por ejemplo. Lo cierto es que es una herramienta esencial que la Ley de Calidad empieza a contemplar. Los profesores le damos mucha importancia. A lo largo de este curso, por ejemplo, todas las clases de la escuela han pasado por el aula de informática. **¿Y de cara a los niños, cómo se compagina su utilidad con toda la basura que contiene la red?**

Es cierto que circula mucha basura. Por eso a los más jóvenes hay que concienciarles de que cuando uno se conecta a Internet es para buscar una información concreta, no por el hecho de navegar. Hay que orientarles para que no pierdan el tiempo.

¿No le gustaría dar el salto y dedicarse profesionalmente a las web?

Sólo por un motivo: por trabajar con profesionales y seguir aprendiendo. En esto de la informática te desfasas enseguida.